

# Amenaza de Muerte Contra el ex Presidente Argentino A. Frondizi

**:: El Gobierno y Dirigentes Sindicales y Empresariales  
Acordaron Retornar a la Política de "Concertación  
Económica".—Militares Muertos en Tucumán**

(AFP, IPS, AP, UPI y PL)

BUENOS AIRES, 25 de octubre. — El ex presidente Arturo Frondizi y otros dirigentes del Movimiento de Integración y Desarrollo (MID) fueron amenazados de muerte, según se denunció aquí.

Dirigentes de ese partido frondicista en declaraciones de prensa dijeron tener conocimiento de que en una reciente reunión sindical se habló de atentar contra líderes del MID.

El diputado midista Antonio Pereira dijo que recientemente entrevistó al ministro del Interior, Angel Robledo para informarle sobre esas amenazas.

A su vez, otros diputados de esa agrupación, entre ellos Isi-

dro Odena y Marcos Merchensky, señalaron que Frondizi, Rogelio Frigerio, y otros habían recibido llamadas anónimas con la advertencia de: "Los vamos a limpiar a todos".

El MID, integrante del Frente Justicialista de Liberación (FREJULI) dio a conocer recientemente una declaración publicada en todos los órganos de prensa en que censuraba la política gubernamental.

## RETORNO AL SISTEMA DE "CONCERTACION ECONOMICA"

Por otra parte, el gobierno, la Confederación General del Trabajo (CGT) y la Confederación General Económica (CGE-Central Empresarial) resolvieron anoche retornar a la "política de concertación".

En una reunión a la cual asistieron el ministro de Economía, Antonio Cafiero, el ministro de Trabajo, Carlos Ruckauf, los secretarios generales de la CGT y las "62 organizaciones", Casildo Herreras y Lorenzo Miguel, respectivamente, y el presidente de la CGE, Julio Broner, se resolvió firmar una nueva "akta de compromiso", en esta oportunidad denominada "Para una Concertación Social Dinámica".

Al mismo tiempo, gobernadores provinciales y comisionados federales han denunciado que "sectores minoritarios intentan crear un clima para un golpe de Estado" y exhortaron a defender el orden institucional.

Entre tanto, el Partido Demócrata Progresista (PDP) demandó en un documento público la renuncia de la presidente Isabel Martínez.

"Hay sectores minoritarios que buscan confundir y distorsionar el proceso económico, apelando a los más repudiables procedimientos, con lo que se busca provocar la ruptura del orden institucional", señala un documento entregado por 14 gobernadores al Ministerio del Interior.

Luego de hacer referencia a las "minorías golpistas" el tex-

to indicó que "todo ello está acompañado de una prédica falaz y engañosa con la que se apunta a crear el clima para la aventura golpista".

Mientras, el presidente del Senado, Italo Lúder, sería designado ministro del Interior, en reemplazo de Angel Robledo, informó hoy el diario Última Hora.

El periódico dice que la versión, que no fue confirmada, circuló la pasada noche en la casa de gobierno.

## DOS MILITARES MUERTOS

Por otro lado, un subteniente del ejército y un soldado murieron en un combate con guerrilleros rurales, que tuvo lugar en la noroeste provincia de Tucumán, según informó hoy en esta capital el Comando General del arma.

El parte militar sólo consignó que el combate se produjo "en la zona de operaciones de Tucumán", donde el ejército efectúa, desde hace más de 10 meses, una campaña dirigida a destruir una unidad rural del Ejército Revolucionario del Pueblo. El comunicado castrense indicó que el subteniente tenía 22 años.

A la vez, una bomba destruyó hoy parte del edificio donde funciona la sede del partido opositor, Unión Cívica Radical (UCR), en Córdoba, capital de la provincia del mismo nombre.

El artefacto detonó en las primeras horas de la madrugada y produjo el derrumbe del acceso a las dependencias interiores del inmueble. No hubo víctimas.

Por su parte, el máximo dirigente radical, Ricardo Balbín, desmintió anoche un supuesto atentado contra su persona.

La versión había circulado en distintos medios políticos y periodísticos ante la demora de 2 horas en arribar Balbín, en automóvil, desde su domicilio en la ciudad de La Plata, 60 kilómetros al sur de Buenos Aires, a Burtaco, en los alrededores de esta capital, para hablar durante un acto partidario al que asistían trabajadores del riel.